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Consejo Local de Cultura Arte y Patrimonio de la Candelaria   
Acta No. 11 Sesión Ordinaria Septiembre Presencial 

 
FECHA: 14 de septiembre de 2022 
HORA:   8:00 a.m. 
LUGAR: Casa del ZIPA  
 
ASISTENTES: 
SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 

Incluir Instituciones públicas 
DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

Representante de Danzas Danza María Victoria Torres Torres 
Representante Mujeres Baules del saber Nelly Corzo Martínez 
Representante de Cultura Festiva Cultura Festiva Luz Ángela Piñeros Botero 
Representante de Asuntos Locales Asuntos Locales Martha Janeth Zafra Martínez 
Representante LGBTI LGBTI María Isabel Cuenca   
Delegado de Sabios y sabias  Mariano Velasco  
Representante de Artesanos Artesanos Rocío Buitrago Fajardo 
Delegado del Consejo Local de 
Discapacidad 

Discapacidad Hugo Antonio Morales Sierra 

Delegado Mesa Sectorial IDPC Vanessa Rocha 
Delegado Alcaldía Local Alcaldía Local de la 

Candelaria 
Ely David Murillo   

Secretaría Cultura, Recreación y 
Deporte 

Secretaría técnica Edwin Prieto Rodríguez 

INVITADOS: 
SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD DELEGADO O REPRESENTANTE 
Dirección de Asuntos locales y Participación/SCRD Ma. Alejandra Contreras Acevedo  
Subdirección de las Artes Fernando Lara 
Alcaldía local de la Candelaria Alejandra Ortega 
Alcaldía local de la Candelaria John García 
Alcaldía local de la Candelaria Edgar Navarrete  
Es Cultura Local- DEEP/ SCRD Diego Velázquez  
Es Cultura Local- FUGA María Angélica López 

AUSENTES: 

SECTOR ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
Incluir instituciones públicas 

DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

Representante de Artes plásticas y  
visuales 

Artes plásticas y    visuales 
Luis Alberto Lozada Morales 

Representante de Gestión Cultural  
Maria Yerni Palacios 

Representante Arte dramático  Consejero 
Yebrail Martínez Peña 

Representante de Literatura Literatura Lucero Moreno Gómez 
(justificación) 

Representante de Patrimonio 
Cultural 

Patrimonio  Cultural Óscar Gutiérrez Guáqueta 
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(Justificación) 
 
N° de Consejeros Activos (Incluyendo delegados institucionales) 16 
 
No de Consejeros Asistentes (Incluyendo delegados institucionales) 11  
 
Porcentaje de Asistencia 69% 

I. ORDEN DEL DIA 
 

1. Verificación del quórum 
2. Aprobación de Agenda. 
3. Aprobación del acta de la sesión ordinaria del mes de agosto 
4. Renuncia Sra. María Yerni palacios - Gestión Cultural- Gestión Yebrail Martínez 
5. Presentación Formato base de datos 
6. Seguimiento Plan Local de Cultura 
7. Delegación Comité de Reyes y Epifanía 
8. Presentación Es Cultura Local La Candelaria  
9. Varios: Eventos Fin de año Hacedores de Oficio 

 
II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 
 
1. Verificación del quórum 

Edwin Prieto Secretaría Técnica de la localidad de la Candelaria, siendo las 9:04 a.m., saluda y da apertura a la 
sesión ordinaria del mes de septiembre. se hace el llamado a lista y la verificación del quórum, informando que 
los consejeros Óscar Gutiérrez y Lucero Moreno enviaron justificación de su inasistencia. Se cuenta con la 
presencia de 7 consejeros activos y 5 invitados.  

2. Aprobación del orden del día 
 
Edwin Prieto, secretaría técnica, hace lectura del orden del día y la pone a consideración de los asistentes. 
Ninguno de los consejeros y consejeras presentes, manifestó estar en desacuerdo con el orden del día 
propuesto. 
 
3. Aprobación del acta de la sesión ordinaria del mes de agosto   

Edwin Prieto, secretaría técnica, indica que el acta No. 10 de la sesión ordinaria del 03 de agosto fue enviada a 
los correos electrónicos de los consejeros y consejeras para recibir comentarios y sugerencias, no obstante, 
como no se recibieron observaciones pone a consideración de los presentes su aprobación.  

Ninguno de los consejeros y consejeras presentes, manifestó estar en desacuerdo con la aprobación del acta 
No. 10 de la sesión ordinaria del mes de agosto. 

4. Renuncia Sra. María Yerni Palacios - Gestión Cultural. Consejero Yebrail Martínez y Consejero Luis 
Lozada 

 
- Consejero Yebrail Martínez  
 
Edwin Prieto, secretaría técnica, recuerda que el consejero Yebrail Martínez durante la sesión anterior por 
medio de WhatsApp manifestó su renuncia al Consejo, con el equipo de participación de la DALP se escaló la 
consulta de que, si era válida, pero se le indico que era mejor gestionar la renuncia formal, de ahí comenta que 
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se le hicieron llamadas y se le enviaron correos, pero no se recibió la carta de renuncia. No obstante, como en 
la sesión del mes de agosto se hizo la votación para la aplicación del artículo 62 se deja en esta acta la 
constancia de que sigue en firme esta decisión.  

- Consejera María Yerni Palacios  

Edwin Prieto, secretaría técnica, hace lectura de la carta de renuncia enviada por María Yerni Palacio consejera 
por el sector de gestión cultural. 

  

Edwin Prieto, secretaría técnica, pone en consideración de los presentes la aprobación de la renuncia enviada 
por la consejera María Yerni Palacios. Ninguno de los consejeros y consejeras presente, manifestó estar en 
desacuerdo con la renuncia de la consejera.  

- Consejero Luis Lozada  

Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, informa que se 
comunicó telefónicamente con el consejero Luis Lozada para conocer el motivo de sus inasistencias y él le 
manifestó que iba a enviar su carta de renuncia porque fue amenazado por algunos artesanos y negocios del 
Chorro de Quevedo, de ahí propone poner en consideración el aval de la renuncia verbal del consejero Luis 
Lozada, mientras se recibe la renuncia por escrito para poder agilizar el proceso de verificar si hay segundo en 
lista para el sector de artes plásticas y   visuales.  
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Ninguno de los consejeros y consejeras presentes, manifestó estar en desacuerdo con la renuncia expresada 
por el consejero Luis Lozada y con iniciar la verificación del segundo en lista.  

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, menciona que es importante revisar como la SCRD 
acompaña este tipo de situaciones con los consejeros, porque no es la primera vez que ocurre.  

Edwin Prieto, secretaría técnica, señala que escalara la consulta con el equipo de participación de la DALP.  

5. Presentación Formato base de datos 
 
Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, comparte pantalla y presenta el formato de ficha 
construido para la recolección de información para las bases de datos, la cual estará a cargo de cada uno de 
los consejeros como garantes de la información consignada.  
 

 
 

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, propone establecer una fecha de entrega de la 
información, para de ahí poder hacer una entrega preliminar de la cartografía y de la base de datos local, para 
que también le quede como insumo al Consejo que llegue.  
 
Edwin Prieto, secretaría técnica, considera que es importante dar la posibilidad de diligenciar la ficha de manera 
presencial o virtual, y sugiere consignar un apartado donde se hable del manejo de la información. Por otro 
lado, comenta que desde la SCRD se está trabajando en un ejercicio de actualización de la base de datos 
cultural local, de ahí pregunta si es posible poder incorporar la información que se recolecte para fortalecerla.  
 
María Isabel Cuenca, consejera por el sector LGBTI, menciona que es importante preguntar por la trayectoria 
para reconocer si son nuevos agentes y propone dejar unas fichas en la Alcaldía local y las Casas Comunitarias 
para que las personas que lleguen lo diligencien.  
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Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, pregunta si es posible de contar por parte de la 
SCRD o de la Alcaldía local con una pieza de difusión que permita informar a la comunidad de lo que se está 
haciendo.  

Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, sugiere poner 
organización, agrupación o colectivo y preguntar en dónde ha desarrollado la mayor parte de su experiencia, y 
menciona que se debe revisar cómo asuntos locales va a articular la recolección de datos de los sectores que 
no están representados.  

Rocío Buitrago, consejera por el sector de artesanos, manifiesta no estar de acuerdo con el diligenciamiento de 
los formularios digitales, porque eso se presta para que cualquier persona lo llene y no se estaría garantizando 
que realmente sea un artista o agente local. Por otro lado, comenta que sería bueno personalizarlo con el logo 
del CLACP para generar mayor credibilidad. 
 
Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, propone que la 
fecha de entrega de la información sea el 21 de octubre, porque se debe hacer la Asamblea Local de Cultura en 
el mes de noviembre y este ejercicio sería un buen insumo para presentar.   

Ninguno de los consejeros y consejeras presentes, manifestó estar en desacuerdo con la fecha propuesta.  

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, propone en el formato poner un ítem en la que se 
pregunte si pertenece a algún sector poblacional, para luego cruzar la información.  
 
6. Seguimiento Plan Local de Cultura 

 
Ely David Murillo de la Alcaldía local, se presenta ante el Consejo aclarando que la Alcaldesa local aún no ha 
hecho la delegación formal de un profesional a este espacio, ya que aún no se encuentra contratada la persona 
que liderará el equipo de cultura, sin embargo, él como parte del equipo de deporte es el que ha estado 
acompañando los procesos de la mano de Alejandra Ortega y demás profesionales. Con relación al Plan Local 
de Cultura informa que está activa la Noche de Museos que se va a realizar el 11 de noviembre y se han hecho 
articulaciones con las Casas Comunitarias para llevar parte de la población infantil a algunos museos en el 
marco de vacaciones recreativas. Se ha firmado un convenio interadministrativo (104 de 2022) con el IDARTES 
para continuar con las acciones del programa Nidos que son actividades recreativas y de formación para niños 
de primera infancia. Se tienen las fiestas locales:  Fiesta de Bogotá, Festival de Puertas Abiertas para los 
teatros de la localidad que fue un acuerdo al que se llegó a partir de las mesas de trabajo, son 7 salas, pero 
dentro del proceso de formulación se incluyeron 8 obras de teatro lo que quiere decir que hay un cupo más para 
salas independientes de la localidad y Fiesta de Reyes Magos y Epifanía, que ha tenido ajustes de fondo como 
el contar con 9 artistas de la localidad, 150 carpas y 2 relevos de sonido, próximamente se tendrá una reunión 
extraordinaria para tratar unos temas en relación a la parroquia y el 11 de octubre se tendrá una reunión con las 
entidades que hacen parte de la fiesta, para explicarles los temas organizativos que ya se han desarrollado con 
el comité y recibir el apoyo que ellas puedan brindar; igualmente, informa que se realizó una reunión con los 
vendedores de la Fiesta de Reyes donde se les explicó aspectos relacionados con el manual de convivencia y 
las jornadas de inscripción que serán el 5, 6, 11 y 12 de noviembre y los requerimientos con lo que deben 
cumplir. 
 
Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, comenta que el 
CLACP no ha sido invitado a ninguna de las reuniones del FDL y considera que ha sido ignorado por la 
administración. 
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Ely David Murillo de la Alcaldía local, menciona que Catalina López debió extender la invitación al CLACP como 
delegada al espacio y considera que las comunicaciones se deben hacer de manera escrita para tener mayor 
claridad de los procesos.  
 
Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, señala que es 
importante que el Consejo tenga la oportunidad de hacerle observaciones a los borradores de los pliegos de 
condiciones para la contratación del operador, de ahí solicita conocer oportunamente esa documentación.  
 
Ely David Murillo de la Alcaldía local, indica que está a la espera de que el área jurídica le entregue oficialmente 
los pliegos para poderlos compartir, porque la formulación debió surgir a partir del equipo de cultura y al no 
hacerse se han atrasado los procesos. Por otro lado, informa que Alebrije es una biblioteca para niños que está 
en el Gabriel García Márquez, la cual enviará una programación con horarios y cupos disponibles para los que 
estén interesados o puedan difundir la oferta. Se van a estar haciendo ferias temáticas en las mediaciones del 
monumento de Policarpas Salavarrieta, donde se contarán con la presentación de grupos artísticos de las Casa 
Comunitarias.  
 
Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, hace un llamado de atención a la Alcaldía local frente 
a que la información no llega al CLACP ni a la comunidad de manera oportuna, de ahí solicita poder manejar 
tiempos adecuados para la organización de las actividades y eventos.  
 
Rocío Buitrago, consejera por el sector de artesanos, pregunta si sabe algo de la actividad que se va a realizar 
a finales de noviembre principios de diciembre y quién está reemplazando a Jorge Montoya.  
 
María Isabel Cuenca, consejera por el sector LGBTI, pregunta ¿cómo se puede acceder a un espacio en las 
ferias temáticas? 
 
Ely David Murillo de la Alcaldía local, menciona que seguramente la comunicación ahora empezará a mejorar y 
responde que la primera feria se realizará este viernes de 2 a 6 p.m., pero se tendrán 4 fechas más en las que 
los consejeros pueden participar manifestando oportunamente su interés. Asimismo, señala que el evento de 
finales de noviembre hace parte del tema cultural, pero está dirigido legalmente por Reactivación Económica y 
hasta donde tiene entendido Jorge Montoya ya no se encuentra vinculado a la Alcaldía Local y se está a la 
espera de la llegada de un nuevo profesional.  

Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, pregunta ¿qué ha 
pasado con el proyecto de presupuestos participativos presentado por algunos consejeros del CLACP? 

Ely David Murillo de la Alcaldía local, responde que por parte de la SCRD y de la FUGA le llego una 
presentación donde se indica que ya habían completado el 100% del diligenciamiento de la propuesta y del 
presupuesto, ya tenían las certificaciones y que el proceso de tutorías estaba al 50%.  

7. Delegación Comité de Reyes y Epifanía 

Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, comenta que por 
delegación del Consejo ha estado asistiendo al comité de reyes y recuerda que el año pasado se retiró cuando 
se estaba haciendo la fiesta, debido a las amenazas que se presentaron dentro del mismo comité; no obstante, 
considera importante que haya un delegado del CLACP en el comité porque ahora vienen las elecciones de la 
parte artística, entre otras decisiones que tomar y aclara que la persona delegada no podrá participar en la 
fiesta como artista. Por otro lado, informa que el sacerdote de la parroquia propuso que el primer día se haga 
una jornada para perros y que las personas que asistan aporten voluntariamente algo para la restauración 
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interna de la iglesia, sin embargo, comenta que en representación del CLACP pasará un escrito proponiendo 
que para la restauración de la iglesia se haga más bien un bazar.   

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, pregunta ¿cada cuánto son las reuniones y en qué 
horario? 

Edwin Prieto, secretaría técnica, responde que cada tres semanas se reúnen, en ocasiones hay reuniones 
extraordinarias y son de 5 a 7 p.m.  

María Victoria Torres, consejera por el sector de danza, comenta que ella podría asumir la delegación del 
CLACP siempre y cuando se le indique si la carpa puede ser adjudicada a nombre de sus hijos.  Edwin Prieto, 
secretaría técnica, señala que escalara la consulta.  

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, pregunta ¿el delegado debe estar presente durante la 
realización de la fiesta?, porque menciona que ella podría asistir a las reuniones, pero en enero no estará en la 
ciudad. Edwin Prieto, secretaría técnica, señala que escalara la consulta. 

8. Presentación Es Cultura Local La Candelaria  
 
- Componente A 

 
Diego Velásquez de la DEEP, comparte pantalla y presenta el programa Es Cultura Local que maneja tres 
componentes: A- Presupuestos participativos a cargo de SCRD, B- Becas y estímulos a cargo de IDARTES y 
FUGA, y C- Eventos interculturales. En cuanto al componente A para la versión 3.0 indica que se hicieron 
ajustes en las condiciones en la guía operativa, proceso de formación en formulación de proyectos y nueva 
figura de tutor. Los constructores locales en el esquema de ejecución pasan por una etapa de formación mixta 
para la formulación del proyecto, luego a una tutoría y de ahí los proyectos pasan a una etapa de diagnóstico 
por parte de expertos que evalúan la viabilidad técnica del proyecto y finalmente se pasa a la etapa de 
adjudicación y entrega del primer desembolso para iniciar la ejecución en noviembre. En la localidad de la 
Candelaria los proyectos priorizados son 2 de la meta Capacitar personas en los campos artísticos, 
interculturales, culturales y/o patrimoniales con una bolsa total de $150.321.085: La Escuela de tejedores de 
arte culturan patrimonio y emprendimiento en la Candelaria con $92.282.556 y Programa de formación en 
producción de la chicha como bebida patrimonial con $40.000.000. 
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María Victoria Torres, consejera por el sector de danza, pregunta ¿la carta de compromiso es una por 
agrupación o una por integrante? 
 
Diego Velásquez de la DEEP, responde que es una carta de compromiso firmada por todos y por otro lado 
señala que Carolina y Adriana son las responsables de la meta de capacitar, así que ellas son las encargadas 
de apoyar el tema de los informes mensuales, informes de actividades, informes financieros y gestiones o 
permisos.  
 
- Componente B 

 
María Angélica López de la FUGA comparte pantalla y presenta la beca del programa Es Cultura Local 3.0: 
Beca Es Cultura Local - localidad de la Candelaria 3.0 que tiene un recurso de $ 79.999.992 para otorgar 4 
estímulos de $19.999.998 a personas naturales, personas jurídicas y agrupaciones 
https://invitaciones.idartes.gov.co/verInvitacion/271. Asimismo, informa que para esta tercera versión del 
programa Es Cultura Local se asumieron tres cambios importantes: 1. Las becas ya no van dirigidas a la 
reactivación económica sino a la estabilización y sostenibilidad del sector cultural y creativos. 2. Se va a ofertar 
la convocatoria a través de la plataforma invitaciones públicas https://invitaciones.idartes.gov.co, mientras que el 
banco de jurados si continúa siendo a través de la plataforma sicon https://sicon.scrd.gov.co y 3. La formación 
se ofertará no solo a los ganadores, sino que hace parte de las etapas de participación. Los interesados tendrán 
que subir la documentación requerida y solamente tendrán que diligenciar un formulario de 25 preguntas, con el 
fin elaborar un borrador de su proyecto, porque posteriormente en las emprendetones que realizará INNPULSA 
con una metodología lúdica y mixta en tres semanas fortalecerán y terminarán el proyecto que será evaluado 
por el jurado. 
 

   
 

https://invitaciones.idartes.gov.co/verInvitacion/271
https://invitaciones.idartes.gov.co/
https://sicon.scrd.gov.co/
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Fernando Lara del IDARTES, comparte pantalla y presenta la página Invitaciones publicas 
https://invitaciones.idartes.gov.co/ donde podrán consultar las fechas importantes (apertura el 26/08/22, cierre 
26/09/22, subsanación 07/10/22, publicación de seleccionados 17/02/23 y fecha máxima de ejecución 
07/07/23), las condiciones generales de participación, etapas de participación, quiénes pueden participar, 
formulario para la inscripción, documentos requeridos y criterios de selección. Recuerda que para la Candelaria 
hay 10 cupos para el proceso de formación y esos cupos se dan de acuerdo al orden de inscripción y última 
subsanación en la plataforma. 
 

  
 
Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, pregunta ¿la agrupación puede delegar a un 
integrante realizar el proceso de formación o tiene que ser el representante? 
 

https://invitaciones.idartes.gov.co/
https://invitaciones.idartes.gov.co/
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Fernando Lara del IDARTES, responde que puede ir un integrante de la agrupación, lo importante es terminar el 
proceso de formación para que INNPULSA entregue el certificado   
 
9. Varios: Fiesta de Bogotá 

 
- John García y Edgar Navarrete de la Alcaldía local, informan sobre la Fiesta de Bogotá “Comparsas de la 

Candelaria”. 
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-  Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, informa que la 
certificación del área turística de la Candelaria está suspendida en este momento, porque no se entregó un 
resumen claro de todas las actividades de cultura que se han hecho, para que sirvan como soporte para la 
auditoría y se pueda recibir la certificación. 

Ely David Murillo de la Alcaldía local, comenta que Catalina López no entregó un informe con toda la 
información necesaria, sin embargo, con Alejandra Ortega se ha hecho una recopilación de las actividades 
que se han realizado para poder nutrir el informe de cultura.  

- Hugo Morales, consejero por el sector de discapacidad, comenta que es el promotor de una propuesta para 
que las personas con discapacidad puedan visitar los centros de interés cultural en la localidad, de ahí 
pregunta ¿los museos cobran la entrada? 

Ely David Murillo de la Alcaldía local, comenta se van hacer articulaciones con los Museos y con el IDT para 
hacer recorridos por la 7ma, calle 10 e ingresó a uno o dos museos. 

Martha Janeth Zafra, consejera por el sector de asuntos locales y coordinadora del CLACP, solicita articular 
esta actividad al Consejo Local de Sabios y Sabias. 

Ángela Piñeros, consejera por el sector de cultura festiva, comenta que en el colegio hay un grupo llamado 
Cuenta Candelaria donde se hacen recorridos de interpretación patrimonial, con los cuales también se 
podría generar la articulación para tener encuentros intergeneracionales. 

Siendo las 12:00 p.m. se da por finalizada la Sesión Ordinaria del mes de septiembre del Consejo Local de Arte, 
Cultura y Patrimonio de la localidad de la Candelaria. 

Porcentaje de Cumplimiento del Orden del Día 100% 
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III. CONVOCATORIA  

Se convocará a Sesión Ordinaria para el 05 de octubre de 2022. 
IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS (La Secretaría 
Técnica del Consejo o la Mesa debe proyectar este punto, extractando los temas específicos de la discusión general desarrollada en cada 
punto de la agenda). 

PROPUESTAS 
PUNTO DEL 

ORDEN DEL DÍA 
DESCRIPCIÓN DE LA 

PROPUESTA PROPONENTE APROBACIÓN 
(SI – NO) 

No Aplica No Aplica No Aplica No Aplica 

 
TAREAS Y COMPROMISOS 

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES 

Elaboración del acta de la sesión para revisión. Ma. Alejandra Contreras – Apoyo Técnico 

Enviar el acta de la sesión a los consejeros y 
consejeras para comentarios, sugerencias y 
aprobación. 

Edwin Prieto – Secretaría Técnica 

Compartir el borrador de los pliegos de condiciones 
del proceso de contratación del operador para las 
fiestas locales.  

Ely David Murillo - Alcaldía local 

Consultar con el comité de reyes si la carpa puede 
ser adjudicada a nombre de los hijos de la consejera 
María Victoria Torres para que ella pueda ser la 
delegada del CLACP. 

Edwin Prieto – Secretaría Técnica 

Preguntar si el delegado del CLACP para el comité 
de reyes debe estar presente durante la realización 
de la fiesta. 

Edwin Prieto – Secretaría Técnica 

Consultar qué acompañamiento hace la SCRD 
frente a temas de amenazas hacia los consejeros 
en el ejercicio de su representación.  

Edwin Prieto – Secretaría Técnica 

 
 DESACUERDOS RELEVANTES 

DESCRIPCIÓN DEL DESACUERDO PERSONA O PERSONAS QUE INTERVIENEN 
No Aplica No Aplica 

En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo Local de Arte Cultura y Patrimonio de la 
Candelaria la presente acta se firma por: 

 

 

________Original firmado_________                                                          _______ Original firmado _______ 

Martha Janeth Zafra Martínez  Edwin Prieto Rodríguez 
Coordinadora Secretaría Técnica 
CLACP de la Candelaria CLACP de la Candelaria 
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Aprobó: Consejeros (as) Locales de Arte, Cultura y Patrimonio de la Candelaria 
Revisó: Secretaría Técnica Edwin Prieto    DALP/SCRD  
Proyecto: Ma. Alejandra Contreras Acevedo Apoyo técnico SCRD 
 
 
 
 
 
Anexo 1. Registro fotográfico  
 
Soporte de la realización de la Sesión Ordinaria del mes de septiembre 
 

 


